

熱戦！地区新人大会！！

～ご声援に感謝！！～

今月13日(水)から2日間に渡り、紫波地区中学校新人大会が行われました。新チームになり、2か月～3か月。短い期間ではありますが、酷暑の中、どの部も一生懸命に練習を積み重ねてきました。大会当日は、初の公式戦ということもあり、緊張した選手もいたようですが、どの部も声をかけ合い、最後まで戦い抜きました。県新人大会への出場を決めた部は、なお一層、練習に励み、さらに活躍することを願っています。残念ながら地区で終了した部は、ここからがスタートです。これまでの成果と課題を確認し、来年度の中総体に向けて、練習を積み重ねていってください。平日のお忙しい中、応援に駆けつけてくださった、保護者や地域の方々には心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



大会結果 入賞おめでとうございます！

卓球競技女子団体 優勝(県大会)

個人 清川佳恋1位(県大会) 片山遼耶2位(県大会)

卓球競技男子団体 第3位 個人 浦田陽向3位(県大会)

剣道競技女子団体 2位(県大会)

個人 北條詩民子2位(県大会) 木村 和3位(県大会)

剣道競技男子 個人 佐藤亮征3位(県大会)

バスケットボール競技女子 2位

*入賞のみ。19日の全校朝会で改めて表彰しました。結果の詳細は楽メにてご確認ください。

薬物乱用防止教室

9月21日(木)、薬を適正に使って自身の健康を守る力を養うとともに、薬物乱用について、その有害性や危険性、法的規制、社会的影響などを理解し、将来にわたって薬物を乱用しない態度を培うことをねらいに、標記教室が行われました。これは2年生を対象に、保健体育の授業の一環として企画したもので、学校薬剤師の赤澤直樹氏を講師にお招きし他、医大生2名の協力を得て実施しました。生徒は傾きながら真剣に話を聞き、考えていました。(写真は授業の様子。パワーポイントを使っての説明)



晴天のもと、稲刈りを行いました！



9/22（金）の午後、2年生が稲刈りを行いました。田んぼの提供をはじめ、様々お世話いただいている新里哲之氏のご指導のもと、今年もたくさんの収穫がありました。生徒たちは、紫波町の基幹産業に関係する作業を通じて、「働くこと」の意味について身をもって感じていたようです。（写真は当日の様子）



がんばりました！？中間テスト！！

学校生活で多くの時間を占めるのは何といても授業ですが、その成果を確かめるために行われる一つが「テスト」ですよね。9/25（月）、2学期の中間テストが行われました。そろそろ答案用紙が返却になっているのでしょうか。生徒のみなさんは、復習をしっかりと行い、次につなげられるようにしましょう。この積み重ねで力がついていくのです。

面談やっています！

校長室での生徒との面談は、今3年生とやっている最中です。「学校で楽しいこと」「家で楽しいこと」「今興味があること」「将来やってみたいこと」を中心に色々話してもらっています。どんなことを話したかは私がメモをしてその日に担任に渡しています。（以下はほんの一例です）総じて素直ですし、家では学校で起きたことを話す生徒が非常に多く、あたたかいご家庭が多くあると感じています。これからもどんな話が聞けるのか、とても楽しみにしています。

○学校で楽しいことは？友達と話すこと、会えること。（会えるとき書いていたのははじめてです。いい感性だと思います）どんな話をするの？家であったこと、他いろいろ。好きな教科は？点数とれるわけじゃないけど、理科に興味がある。苦手は？数学の計算。担任の先生はどんな先生？（笑いながら）明るくていい先生、ふざけるときもあるけどとても楽しい。